
Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Wolfgang Waschk 
 

Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr und Umwelt  07.03.2011  

 
 
Anfrage: 

Herr Weise 

fragt nach, wie viel Straßenlaternen in der gesamten Stadt Staßfurt mit Zeitschaltuhr 
und wie viel mit Dimmer betrieben werden. 

 

 
 
 
Beantwortung: 

Die Beantwortung ist als Anlage beigefügt. 

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


